

〇丁目

「セレクトメニュー」

今年も猛暑がやってきました。ご家族様におかれましては、お変りございませんでしょうか。

先月、地域交流スペースにて一丁目のセレクトメニューに「天丼」を提供させて頂きました。

「海老・かき揚げ・かぼちゃ・舞茸」の中から好きな天ぷらを選んで頂きました。入居者様はその場で食べたものを自分で選ぶことが出来るので楽しく召し上がつておりました。

(古屋 覚)



〇丁目

「流しフルーツ」

暑さが日々増してきましたがご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先月、二丁目では流しフルーツをしました。流れてくるフルーツを一生懸命すくつて召し上がっており、楽しむ入居者様の笑顔をたくさん見れる事ができました。今月も涼しくなるような行事を企画したいと思いま



三丁目

「かき氷」

夏が始まり、暑さが本格的になつきました。入居者様は夏バテにならず毎日元気に過ごされています。

三丁目では先月24日にかき氷を作りました。マンゴー味、メロン味、小豆練乳味、甘酒氷、皆様好きな味を選んで召し上がって頂きました。その中でも小豆練乳が人気でおかれりされている方もいらっしゃいました。

た。

これからも暑い日が続きますが、熱中症など体調に気をつけながら過ごしていきます。ご家族の皆様も暑いので熱中症に気をつけて過ごして下さい。

(瀬東 愛海)



四丁目

「かき氷」

梅雨明けして猛暑が続いておりましたが、ご家族の皆様はいかがお過ごですか？

四丁目では先日かき氷を行いました。イチゴやメロンなどのシロップを用意し入居者様に好きな味を選んで食べていただきました。「冷たくて美味しい。また食べたい」など大好評でした。その後四丁目ではかき氷ブームが到来し毎日1時のお茶の時間になると「今日もかき氷が食べたい」と話される方もおり、美味しいと食べています。

まだまだ暑い日が続きますが、熱中症や感染症などに注意し、この暑い夏を元気に乗り越えていきたいと思います。

(北島彰人)

